

# Andreas Wagner Vorsitzender der Gesellschafterversammlung

**JADE-BAY GMBH** Gremium der regionalen Entwicklungsgesellschaft konstituiert sich neu / Wirtschaft noch stärker einbinden

**WILHELMSHAVEN/JW** – Nach der Kommunalwahl im September und damit auch der Wahl der neuen Stadt- und Gemeinderäte in der Jade-Bay-Region konstituierte sich die Gesellschafterversammlung der Jade-Bay GmbH für die nächsten fünf Jahre neu.

Die Jade-Bay GmbH ist die regionale Entwicklungsgesellschaft der Stadt Wilhelmshaven sowie der Landkreise Friesland, Wesermarsch und Wittmund, die die Wachstumsregion Jade-Bay im Umfeld des entstehenden deutschen Tiefwasser-Containerterminals in Wilhelmshaven bilden. Ausgehend von der internationalen Öffnung mit dem Jade-Weser-Port verfolgt die Jade-Bay GmbH das Ziel, die regionale Wertschöpfung zu steigern und die JadeBay-



Die neue Gesellschafterversammlung der Jade-Bay GmbH (v. l.): Detlef Breitzke, Landrat Michael Höbrink (Wesermarsch), Thomas Busch, Landrat Sven Ambrosy, Oberbürger-

meister Andreas Wagner, Landrat Matthias Körring, Kurt Winterboer, Sabine Borke (Jade-Bay GmbH), Jürgen Sprickerhof, Uwe Heinemann, Henning Bernau, Heiko Willms. BILD: JADE-BAY GMBH

Region zu einem wettbewerbsfähigen und attraktiven Wirtschaftsraum für Unternehmen zu entwickeln.

Aus den vier beteiligten Gebietskörperschaften wurden folgende Neumitglieder begrüßt: Oberbürgermeister Andreas Wagner, Uwe Heinemann (Wilhelmshaven); Thomas Busch, Horst-Dieter Husemann (Kreis Friesland); Herr Henning Bernau (Kreis Wittmund); Kurt Winterboer, Jürgen Sprickerhof (Kreis Wesermarsch).

Turnusmäßig stand nach zwei Jahren die Wahl des Vorsitzenden der Gesellschafterversammlung sowie seines Vertreters an; einstimmig gewählt wurden Wilhelmshavens neuer Oberbürgermeister Andreas Wagner und Frieslands Landrat Sven Am-

brosy. Anschließend ging Geschäftsführer Detlef Breitzke auf die aktuellen Unternehmensaktivitäten ein und gab einen Ausblick auf Perspektiven und strategische Optionen der Jade-Bay GmbH.

Nach dem Motto: „Mit der Wirtschaft – für die Wirtschaft“ fließt über den Fachbeirat bereits der Sachverständigenrat 25 regionaler Unternehmen und Institutionen in die Prozesse und Projekte ein. Die Priorität liegt jedoch darin, die Wirtschaft noch stärker in die Aktivitäten der Jade-Bay GmbH einzubinden. Dazu wurden verschiedene Alternativen vorgestellt. Im nächsten Schritt wird sich die Gesellschafterversammlung im ersten Quartal 2012 mit einigen regionalen Wirtschaftsvertretern darüber beraten.